



Salle du bâtiment A : ateliers. Ayant fait fonction de chapelle en partie centrale (en façade est, la travée de la chapelle est traitée en avant-corps). En 1986, un plafond couvrait la salle, qui est devenue une salle haute, avec poutres apparentes (entraits ?) sur corbeaux.

IVR84_20236300450NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

Date de prise de vue : 2023

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation